

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	El espectador Hiroshi Takahashi	Sasil y Rosalinda, casi es un hecho	En las entidades donde la 4T no tenga asegurado el triunfo, como podrían ser Guanajuato y la CDMX, se perfila el envío de hombres que puedan incrementar la votación e intenten dar la batalla a los gobernadores de AN. Para la primera entidad se perfila al titular de Profeco, Ricardo Sheffield; para la segunda suenan el senador Ricardo Monreal y el jefe de la policía que no quieren en Palacio, Omar García Harfuch .

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Circuito Interior	Operativo	Donceles registrará hoy el operativo de seguridad más grande en toda la Legislatura. Y todo para una ceremonia en la que se: colocarán unas letras de oro.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Jornada	Astillero Julio Hernández	¿Ajustar cifras?	No está de más recordar que se acerca el noveno aniversario de la desaparición de 43 normalistas en Iguala, Guerrero . Y que casos como el de los cinco jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno avivan el enojo social por la amplia incapacidad gubernamental. Alegar, si así se desprendiera de un nuevo censo, disminuciones porcentuales en el número de desaparecidos, o encontrar y difundir historias de falseamiento de datos, no puede atenuar la tragedia cotidiana que se vive en el país.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Sedena y Petrus, la segunda quiebra de Mexicana	Es el nombre de la empresa que anda detrás del presupuesto del general secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval . Sí, para cumplir el nuevo capricho presidencial, para echar a andar de volada la '4T' Airlines, aerolínea subsidiada con el dinero de los mexicanos, como se lo platicué en mi columna del 18 de agosto. Petrus Aero Holdings, casualmente constituida en este sexenio, pretende rentarle los aviones y el mantenimiento a costos... de avión presidencial.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de agosto de 2023

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Artículo Tania Larios	Niños y niñas en centros penitenciarios	Hasta 2016 la Ley Nacional de Ejecución Penal reconoció la existencia de las infancias que, como consecuencia de una infracción a la ley por parte de su madre, viven o nacen en reclusión. Se estableció que su permanencia máxima en los centros penitenciarios sería hasta los tres años.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Caso Hillary en la GAM	El alcalde de GAM, Francisco Chíguil, ya tiene a un prospecto para sucederlo, aunque más bien es prospecta. Se trata de su esposa, la diputada federal de Morena Beatriz Rojas Martínez. Al perfilar, sin embargo, Chíguil intenta hacer a un lado a otros liderazgos que han picado piedra por mucho tiempo, lo que, nos dicen, puede generar fisuras en las filas de la 4T.
El Financiero	Confidencial	Adeudos por espacios publicitarios generan sospechas	Un adeudo por parte de una empresa concesionaria del Gobierno de la CDMX podría revelar una trama que implicaría el uso de espacios publicitarios controlados por el gobierno local con fines político-electorales. Resulta que transportistas acusan a la empresa 5M2 de adeudos en los pagos por la publicidad que se coloca en sus camiones, mucha de ésta de carácter político.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Se arma Monreal para la CDMX	Como su participación en la encuesta para definir al candidato presidencial de Morena será meramente testimonial, Ricardo Monreal esperará a que se anuncie el resultado para oficializar su deseo de representar a la 4T en la lucha por la Jefatura de Gobierno de la CDMX.
Milenio	Trascendió	Morena	Anoche cerró el registro en la Comisión de Encuestas de Morena, que encabeza entre otros Ivonne Cisneros, para los 350 representantes que cada una de las corcholatas enviará como ejército para acompañar a los encuestadores que levantarán los 12 mil 500 cuestionarios que definirán la candidatura presidencial de ese partido y aliados.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Morena y FAM: aprestos finales	Ebrard es el único que hizo una campaña, que presentó propuestas y que, con la idea de ser el que quiere llevar la 4T a otro nivel, sustentó una idea que no sea de simple continuidad. Creo que eso le ha dado relevancia y ha logrado ponerlo en la conversación pública. Pero no tuvo los debates que demandaba y estuvo a punto de no tener ni siquiera una encuestadora espejo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de agosto de 2023

			En los estudios de opinión que ha exhibido Marcelo, empata o supera a Claudia, pero muchas otras encuestas traen resultados muy diferentes.
Excélsior	Frentes Políticos	Señalado	El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que buscará la candidatura para gobernador del estado de Puebla , aunque esperará “los tiempos para que sea la gente la que decida”. Rechazó la versión de que hay 600 espectaculares a su favor en esa entidad. Y es que se difundió que en Puebla, aspirantes de Morena gastan cientos de miles en publicidad.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cierres nutridos	Resultó muy nutrida la Asamblea Informativa de Claudia Sheinbaum en Jalisco. En la recta final de la precampaña, la ex jefa de Gobierno atrajo a personas de varios estados, como Aguascalientes, Michoacán, Colima, Nayarit y Guanajuato , e incluso contaron más asistentes que los del FAM, que realizó un foro mismo en Guadalajara.
La Razón	Rozones	Continuidad, oportunidad, unidad	Claudia Sheinbaum quien ya tiene muy bien aceitado el discurso en el que queda clara la línea de la continuidad del proyecto actual, pero que abre la opción a la oportunidad del aporte personal: “El rumbo está trazado, es el rumbo de la honestidad, es el rumbo de amor al pueblo, es el rumbo de la prosperidad compartida, es el rumbo de que por el bien de todos, primero los pobres, es el rumbo de la Cuarta Transformación”, señaló.
Milenio	Trascendió	Ebrard	La Sonora Dinamita y la Única e Internacional Sonora de Arturo Ortiz y Antonio Méndez amenizarán el cierre de campaña interna del ex canciller Marcelo Ebrard, que se llevará a cabo el próximo domingo a mediodía en la Arena Ciudad de México , donde también habrá “experiencias inmersivas”, mercancías y otras actividades antes del mensaje del ex secretario en el último día de recorridos del proceso interno de Morena.
El Sol de México	A la Sombra	Cierre campaña	Contrario a sus expectativas, la emblemática estructura no la podrá utilizar, dejando a Ebrard con un plan de cierre de campaña sin la joya que esperaba. Se dice que el candidato tenía en la mira el majestuoso Zócalo para este propósito, pero la intriga política y las tácticas de juego sucio parecen haberlo dejado en una posición incómoda, aunque dicen que el Presidente no quiere prestarle ese espacio a ninguna corcholata, por aquello de las quejas que surgirían de cualquier suspirante alegando preferencias y cariños . Y tampoco tiene el Monumento de Insurgentes Norte, por lo que todos se preguntan cómo sorprenderá a Sheinbaum y al mismísimo líder de Morena.
La Razón	Rozones	Sin vuelta atrás	Pase lo que pase y gane quien gane la contienda entre las corcholatas donde de plano no habrá reconciliación será entre el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y el ex canciller Marcelo Ebrard . Y es que este último de plano acusó al líder guinda de vivir en “Fantasyland”, por no ver las irregularidades que ha acusado en el proceso interno de la 4T.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de agosto de 2023

Milenio	Trascendió	FAM	La dirigencia nacional del PRD en pleno, encabezada por Jesús Zambrano, dará a conocer oficialmente esta mañana su absoluto respaldo a la panista Xóchitl Gálvez como aspirante presidencial del Frente Amplio por México, a solo dos días de concluir el proceso interno y a nueve de que el Comité Organizador dé a conocer los resultados de la encuesta nacional para definir la virtual candidata de la coalición entre la hidalguense y la priista Beatriz Paredes.
El Universal	Bajo Reserva	¿Tiempo de las mujeres? Depende de cuál reloj	En el Frente Amplio por México ya tenían nombres para un posible gabinete presidencial en 2024. Está quedando en evidencia una contradicción: es verdad que dos mujeres dejaron sembrados a 12 hombres y la decisión está entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes , pero de ahí para abajo, la repartición de espacios ha sido para varones: José Ángel Gurría, Francisco García Cabeza de Vaca, Gabriel Quadri, Juan Carlos Romero Hicks y Silvano Aureoles.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cargada perredista con Xóchitl	La dirigencia del PRD, encabezada por Jesús Zambrano, dará respaldo total a Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio por México. El pronunciamiento será con bombo y platillo en un conocido hotel de Paseo de la Reforma , para hacerle ver al PRI, que quizá su estructura no baste para empujar a Beatriz Paredes.
El Financiero	Confidencial	La arriesgada apuesta de Dante	Quien no parece muy dispuesto a dialogar y establecer compromisos con las voces disidentes al interior de su partido, pero en cambio sí lo hace en medios de comunicación, y lo hace en grande, es el líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado. Aseguró, ni más ni menos, que “si MC no saca más votos que los partidos tradicionales, me retiro de la política” .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	MC: el choque inevitable	Movimiento Ciudadano es un partido de dinámica imagen , que ha migrado de piel (estuvo con AMLO y contra AMLO), una organización que no sin éxito recluta cuadros jóvenes o con potencial para tratar de ubicarse fuera de las ofertas convencionales de los últimos 30 años.
El Financiero	Confidencial	“Despierten” a la Contraloría y al IECDMX	Los partidos de la oposición, PRI, PAN y PRD, exigieron que “despierten ya” a la Contraloría General y el Instituto Electoral de la CDMX, frente a las innumerables denuncias de las corcholatas de Morena en contra de la ex jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum , por los “evidentes desvíos de recursos públicos capitalinos” para su campaña por el país. De la coalición Va por México y aspirante a la candidatura por la Jefatura de Gobierno, el diputado federal priista capitalino Xavier González Zirión demandó que, si ya están las denuncias y las pruebas de los propios morenistas, ¿qué esperan para actuar?.
Excélsior	Frentes Políticos	Temporalidad	A pesar de que la SCJN puso fin a la parálisis de 145 días del Instituto Nacional de Transparencia, al permitir que su pleno sesione con sólo cuatro de sus siete miembros , lo ideal es que el Inai lo haga con todos sus integrantes, ya que la carga de trabajo es muy amplia, señaló Blanca Lilia Ibarra, comisionada presidenta de dicho organismo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

25 de agosto de 2023

El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	Ciro vs. Epigmenio	Las coincidencias en las críticas están asociadas con las erratas y políticas fallidas del gobierno, por su corrupción, nepotismo y el cinismo en algunos casos, como las hubo con gobiernos anteriores. Quizás lo que falta hoy es la autocrítica y que en lugar de buscar la salida fácil de culpar a los otros, revisen lo que han hecho. Sabemos que no lo harán, y que difícilmente habrá aplausos de foca como quiere el Presidente.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Pocos serán los invitados	Resulta que el primer recorrido de supervisión del Tren Maya será en petit comité. Este 1 de septiembre , el reducido grupo de personajes que subirá a la obra emblemática de la 4T estará encabezado por el presidente López Obrador.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Remplazo por convocatoria	Será a través de una convocatoria abierta como se elija al próximo titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, tras la renuncia de Karla Quintana. La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, informó que ese será el método para el reemplazo, y se continuará con los esfuerzos en el rastreo de los desaparecidos.
El Universal	Bajo Reserva	La comisionada de Búsqueda, ¿se fue o la fueron?	No fue iniciativa de Karla Quintana renunciar a la Comisión Nacional de Búsqueda, sino que en el gobierno federal había resistencias a la elaboración de un censo nacional de desaparecidos, por los números que podría revelar. Según colectivos de madres buscadoras, había sectores en el gabinete de Seguridad que preferían que siguiera estancado el esfuerzo por contar con precisión a las víctimas de desaparición en el país. Tampoco es que doña Karla fuera muy querida entre los familiares de desaparecidos, pues fue reacia a recibirlos y poco cambió la situación de desamparo de las buscadoras durante su gestión.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	La renuncia	No se puede negar la valentía y el compromiso de Quintana durante su tiempo al frente de la Comisión. A pesar de las limitaciones, Quintana ha destacado por su incansable trabajo y su empatía hacia las familias de las víctimas. Sin embargo, su renuncia deja en evidencia la desesperación y la falta de esperanza que impera en este campo.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Desaparecidos	Karla Quintana renunció al cargo de Comisionada Nacional de Búsqueda de Personas. Se había convertido en un personaje incómodo para un gobierno que se niega a aceptar que el número de desaparecidos ha aumentado en este sexenio en México.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Van por consultas gratuitas en todo el país	Funcionarios y médicos buscan que el programa de consultas gratuitas que se echó andar en 2020 para combatir el rezago que existe en el sistema de salud, se replique en todo el país. Durante el foro “Impacto de la Gratuidad” que se llevó a cabo en el Hospital General de México, los profesionistas de bata blanca hablaron de la importancia de extender dichas consultas a personas que no cuentan con seguridad social incluso a este evento se dio cita el presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Emmanuel Reyes, quien se pronunció por un sistema de cobertura médica a nivel nacional.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**